

tées les premières à cette Commission, et d'informer les Frères des Ecoles Chrétiennes de Saint-Henri qu'ils pourront se servir de la salle de Saint-Henri s'il s'entendent avec les Syndics des Ecoles Protestantes et avec la Fédération des Ouvriers Textiles pour que chaque organisation tienne à des heures différentes leurs réunions fixées aux mêmes jours.

## IMPRESSIONS ET PAPETERIE

10.—Soumises et lues des lettres du *Bulletin* et du *Canadian Engineer*, demandant une part de la publication des annonces officielles de la Ville.

*Résolu*: De transmettre ces lettres au greffier de la Ville avec prière de préparer un rapport.

11.—Soumise une réquisition du greffier de la Ville, demandant de faire relier des séries (18 mois) des journaux quotidiens de Montréal.

Accordée.

12.—Soumis et lu un rapport du commis des Impressions et de la Papeterie, informant la Commission qu'il n'a jusqu'à présent reçu la copie que de six des quinze rapports annuels qui doivent être publiés et que ce retard peut être une cause de réclamation de la part de l'imprimeur.

*Résolu*: De prévenir les chefs de service retardataires qu'ils seront tenus responsables vis-à-vis du Conseil ou des Commissions qui pourraient se plaindre du délai apporté à la publication des rapports annuels.

## "GAZETTE MUNICIPALE"

13.—Le greffier adjoint de la Ville ouvre deux soumissions, de M. A. P. Pigeon et de la Compagnie Marchand Frères, Limitée, pour l'affermage de la *Gazette Municipale*. Une autre soumission pour la même entreprise a été reçue, par la Commission, de la Compagnie de Publications Commerciales.

*Résolu*: De prier le contrôleur de la Ville, le commis des Impressions et de la Papeterie, et le directeur de la *Gazette Municipale* de préparer un rapport conjoint sur les offres que comporte chacune de ces trois soumissions.

14.—Soumis et lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, renvoyé par le Conseil à cette Commission, re publication des "Permis de construction" dans la *Gazette Municipale*.

*Résolu*: De présenter au Conseil un nouveau rapport insistant sur les demandes de ces "Permis de construction" par les gens d'affaires de Montréal.

15.—Sur rapport verbal du directeur de la *Gazette Municipale*, il est

*Résolu*: De suspendre, pendant les vacances d'été, la publication de la *Gazette Municipale* lorsque les matières à publier ne seront pas suffisantes à composer un numéro.

*Ajournement.*

L. de MONTIGNY,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

## Compte rendu de l'assemblée du 20 juin

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Lavallée, David, Laviolette, Robillard et Mercier.

1.—Soumise et lue la lettre suivante de la "Montreal Light, Heat & Power Co.":

\* \* \*

Montréal, 12 juin 1907.

M. Z. S. MELOCHE,  
Secrétaire de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

Montréal.

Monsieur,

Nous devons accuser réception de votre lettre en date du 7 courant, contenant une résolution adoptée à une assemblée de la Commission des Incendies et de l'Eclairage tenue le 6 juin courant, concernant l'application de la base proposée au système "London Sliding Scale" à Montréal.

Pour un historique complet et des explications générales des principes du système "London Sliding Scale" et de son effet sur les prix tels qu'indiqués par la comparaison

mitté dans le premier lieu à cette Commission, et d'informer les "Frères des Ecoles Chrétiennes" of St. Henry that they may have the use of the St. Henry town hall if they can come to an understanding with the Protestant School Trustees and with the "Fédération des Ouvriers Textiles", so that each of said institutions agree to hold their meetings at different hours on the same days.

## PRINTING AND STATIONERY.

10.—Submitted and read letters from the *Bulletin* and the *Canadian Engineer*, asking for a share in the City's official advertisements.

*Resolved*: That said letters be sent to the City clerk for a report.

11.—Submitted a requisition from the City clerk asking to have files of daily papers of Montreal (18 months) bound.

Granted.

12.—Submitted and read a report from the Printing and Stationery clerk, informing the Committee, that, up to date, he had only received manuscripts of six, out of fifteen annual reports, which are to be published, and that the delay might result in a claim from the printer.

*Resolved*: That the heads of the departments, who are behind time with their reports, be notified that they will be held responsible to Council or to the Committees which may complain of the delay caused to the printing of the annual reports.

## "MUNICIPAL GAZETTE"

13.—The asst. City clerk opened two tenders, from Mr. A. P. Pigeon and "Marchand Frères Co. Ltd." for the leasing of the *Municipal Gazette*. Another tender for the same work was received from the Trades Publishing Co.

*Resolved*: That the City comptroller, the Printing and Stationery clerk and the *Municipal Gazette* editor, be requested to prepare a joint report on the offers made by each of said three tenderers.

14.—Submitted and read a report from the Fire and Light Committee, referred back from Council to this Committee, re publishing of "Building Permits" in the *Municipal Gazette*.

*Resolved*: That a report be once more made to Council urging that said demand for the printing of "Building Permits" come from business men of Montreal.

15.—On a verbal report from the *Municipal Gazette* editor, it was

*Resolved*: That during the summer holidays, the printing of the *Municipal Gazette*, when printing matter may not be sufficient to fill up an issue, be suspended.

*Adjourned.*

L. de MONTIGNY,  
Secretary.

## FIRE AND LIGHT COMMITTEE

## Report of meeting held the 20th of June.

Present: Ald. Yates, chairman, Lavallée, David, Laviolette, Robillard and Mercier.

1.—Submitted and read the following letter from the Montreal Light, Heat and Power Co.:

\* \* \*

Montreal, June 12th, 1907.

MR. Z. S. MELOCHE,  
Secretary Fire & Light Committee,  
City Hall.

We have to acknowledge receipt of your favor of the 7th inst., enclosing resolution as adopted at a meeting of the Fire and Light Committee held on June 6th inst., concerning the basis of proposed application of the "London Sliding Scale" in Montreal.

For a full history and general explanation of the principles of "London Sliding Scale" and its effect on prices